

Un médicament cubain contre le cancer rénal à l'étude



La Havane, 7 sept. (RHC).- Des scientifiques cubains ont annoncé la seconde phase de l'étude clinique d'un médicament contre le cancer rénal à l'hôpital Marie Curie de Camagüey, capitale de la province de même nom.

Ce médicament a donné de bons résultats dans le traitement du carcinome basocellulaire de la peau.

Iraldo Bello, chercheur principal de ce médicament au Centre d'Ingénierie génétique et de Biotechnologie de La Havane, a précisé dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles que la seconde phase de l'étude clinique de l'Heberferon chez des patients souffrant de cancer du rein commencera la semaine prochaine.

La première phase de l'étude a inclus 12 patients. Cette seconde étape prévoit 270 distribués en trois groupes de traitement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/171106-un-medicamento-cubain-contre-le-cancer-renal-a-letude>



Radio Habana Cuba